



N° 115

Le 10 mai 1991

## LE CANADA SE RÉJOUIT DES POURPARLERS DE PAIX EN ÉTHIOPIE

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a déclaré aujourd'hui que le Canada se réjouit des prochains pourparlers de paix entre le gouvernement de l'Éthiopie et les principaux mouvements rebelles tout en offrant son assistance diplomatique aux parties impliquées.

Les pourparlers de paix, qui doivent débiter le 20 mai à Londres, sont une initiative du gouvernement des États-Unis et seront présidés par M. Herman Cohen, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires africaines.

La ministre a déclaré que le Canada s'est employé activement à promouvoir une telle initiative de paix dans ses discussions tant avec les dirigeants éthiopiens qu'avec les représentants des groupes d'opposition.

«Le Canada estime que ces pourparlers de paix sont vitaux parce que le cycle du sous-développement et de la famine ne peut pas être brisé tant que durera la guerre civile», a déclaré Madame Landry.

Depuis 1981, le Canada a versé une aide totale de 470 millions de dollars à l'Éthiopie. Cette année seulement, le Canada a fourni pour 36,6 millions de dollars de secours d'urgence et a collaboré avec d'autres pays donateurs et des organismes internationaux pour assurer l'acheminement de cette aide.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874